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Zitat von Zaphod 

Wir werden wohl niemals eine Stange Geld bekommen
Nachdem die Bayern so oder so partizipieren werden es doch wohl am Ende nicht mehr
als ein oder 2 Mio sein die grossteilig in Baders verursachte Loecher gestopft werden
muss
Der Ersatz wird Moehwald sein und Gott behuete uns vor einer Verletzungsserie

Schwachsinn. Keiner von uns kennt die genauen vertragdetails aber selbst wenn bayern an
einem transfer partizipieren würde bekämen sie niemals mehr als 50%- im gegenteil, viel
weniger. Angeblich sollen wir bei einem gündogantansfer 10-15% bekommen und das ist glaub
ich schon ein relativ großer anteil...
Sollte schöpf für 3 mio gehen dann wird bayern bestimmt nicht 1-2 mio davon bekommen! Wir
haben immerhin die transferrechte.
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